

L'origine du LaHoChi

Le LaHoChi est le fruit de longues méditations réalisées par un groupe de méditant basé à Santa Monica en Californie dans les années 1990. L'enseignement LaHoChi a été quant à lui transmis lors d'une canalisation le 15 mai 1991 à un enseignant spirituel nommé Satchamar (Fred Sailor), disciple pendant plus de vingt ans des maîtres Sathya Sai Baba et Meher Baba.

Le LaHoChi est ainsi une émanation de la sagesse transmise par Lao- Tseu, à une humanité en transition. Nous évoquerons cette surprenante origine plus en détail au prochain chapitre. Le LaHoChi a été ensuite popularisé dans le monde par la célèbre romancière américaine Elizabeth Chandler. Voici la louange qu'elle transmet lors de ses enseignements.

« C'est dans de magnifiques louanges que nous présentons, en vue d'aider à la création du Ciel sur Terre, cette simple et puissante technique permettant d'accéder à différents degrés de guérison connue sous le nom de LaHoChi. Cette fréquence élevée d'énergie de guérison, disponible pour tous, peut être donnée et reçue.

L'énergie LaHoChi possède des vertus infinies. C'est notre vœu que cette superbe méthode de guérison soit d'une aide significative pour le maintien de votre santé et aide à manifester la parfaite santé pour la création du Ciel sur Terre. »

Le LaHoChi est donc une vibration de haute fréquence spirituelle permettant de stimuler harmonieusement nos capacités d'auto guérison, physiques, psychiques et émotionnelles. Cette vibration est canalisée par le praticien LaHoChi qui va transmettre au receveur, par apposition des mains, cette énergie de transformation. Chaque corps physique est encerclé par de nombreuses couches ou champs d'énergie qui vibrent sur différentes fréquences. Les maladies ou les déséquilibres au niveau physique/cellulaire existent aussi comme des troubles énergétiques dans les champs vibratoires qui nous composent. Mais doit-on être une personne spirituelle pour accéder aux potentiels de cette fréquence ?

Doit-on s'arrêter à la croyance de cette aventure mystique intime et par essence subjective ?

le lahochi, sa gesse de Lao-tseu

Que signifie LaHoChi ?

- Le son "La" dans LaHoChi fait référence à la lumière, l'amour et la sagesse venant des fréquences du Christ.
- Le son "Ho" fait référence au mouvement de cette énergie.
- Le son "Chi" est la force qui permet la manifestation de la vie.

Par conséquent, le LaHoChi est une fréquence spirituelle permettant aux êtres humains d'accéder à une autre dimension de la Conscience divine. Cela signifie que cette énergie vibrante dispose de sa propre Conscience, dont chacun trouvera le nom qui lui convient le mieux : Force divine, Conscience universelle de vie, Dieu, Champs quantiques, la Source, Amour inconditionnel, Forces électromagnétiques, etc. Cette Conscience infinie contenant notre propre conscience, tel l'océan constitué d'innombrables molécules d'eau distinctes, qui interagissent à l'unisson, ne formant qu'une entité homogène. La Conscience crée l'ensemble des manifestations énergétiques visibles et/ou invisibles. Ainsi le LaHoChi interagit il sans cesse avec les humains, les animaux et les plantes. Tout un chacun peut apprendre à canaliser et à ressentir l'énergie. Le praticien pourra ensuite la transmettre par apposition des mains ou à distance. C'est par la pratique régulière et l'ouverture de vos propres canaux de perceptions que vous deviendrez de plus en plus habile. Une caractéristique unique du LaHoChi est que le praticien, réceptacle de cette vibration, ressent rapidement l'augmentation de son taux vibratoire. Celui-ci étant la somme de toutes les vibrations générées par ses organes, ses pensées et ses émotions. Cette élévation du taux vibratoire va donc améliorer le fonctionnement des chakras et produire une résonance électromagnétique harmonieuse et puissante. Certains d'entre nous peuvent la ressentir ou la voir. Un taux vibratoire élevé produit de fait une belle aura et créé autour du praticien LaHoChi un "Sceau de protection" qui sera également bénéfique pour le receveur.

Cette fréquence élevée durant la séance sera utile pour maintenir un flux constant, permettant l'évacuation des énergies ou d'informations obsolètes contenues dans les corps énergétiques du receveur. Comme avec les autres méthodes vibratoires, tant le donneur que le receveur reçoit un traitement durant une session LaHoChi. Si vous souhaitez travailler sur vous-même, vous pouvez également utiliser les positions de mains de l'auto traitement.

Il est important de signaler qu'un traitement LaHoChi sera d'autant plus efficace que le mental-ego du transmetteur sera en retrait lors de l'accompagnement. Notre mental-ego est notre système de survie, dont le moteur principal est le jugement permanent. Le praticien LaHoChi aura donc à cœur de le cantonner par le lâcher-prise, afin de se connecter sereinement au receveur. Inutile de préciser qu'il est toujours plus souhaitable de prendre le temps nécessaire pour travailler sur ses propres blessures ou peurs, avant de proposer ses services à une personne en quête d'un mieux-être. Dans la pratique du LaHoChi, il n'y a pas de hiérarchie ou de niveaux de formation à proprement parler, contrairement à la pratique du reiki Usui, qui s'exprime davantage, me semble-t-il, comme un parcours initiatique, nécessitant l'accompagnement d'un "maître" éclairé et patient.